

# くすの木

令和6年度

美浜町立和田小学校 学校だより

令和7年1月28日

NO.22

3学期が始まって3週間が過ぎました。子どもたちは寒さにも負けず、毎日、運動場には元気な歓声が響いています。

しかし、この季節はインフルエンザ等の感染症の感染拡大が懸念されます。学校では、手洗いの励行や教室の換気等に注意を払い、感染拡大防止に努めています。ご家庭におかれましても、お子様の健康管理にいらっしゃるの御留意をお願いいたします。

## なわとび練習スタート

なわとび検定に向けて、15分間休憩に全校なわとび練習が始まりました。

運動場を学年別に6つのゾーンに分け、それぞれのゾーンで子どもたちが一生懸命練習しています。低学年の子どもでも、あやとびや交差とび、2重とびなどの難しい技に挑戦しています。高学年は、かなり難しい技に挑戦している子どもが見受けられます。しっかり体を鍛えて、体力を向上させてもらいたいと思います。



## 公共交通体験学習(2年)

1月15日(水)、和歌山県と御坊熊野南海バス様のご協力を得て、2年生が公共交通についての体験学習を行いました。はじめに教室で公共交通のはたらきや良さを教えていただいた後、実際に和田の停留所から路線バスに乗り、南海バス営業所まで行きました。昔の乗車券をパンチで切ってもらった体験やバスに洗車機をかける体験もまじえながら、バスのことを詳しく教えていただきました。



## 不審者対応避難訓練

16日(木)の5時間目に、不審者対応避難訓練を行いました。御坊警察署から2名の職員にお越しいただき、指導していただきました。事件の想定は、5時間目が始まって間もなく、校内に侵入して西階段から2階上がった不審者が、刃物を持って4年教室に入ったというものです。

不審者が侵入してきたことを知らせる等、子どもたちは落ち着いて行動し、運動場に避難しました。担任その他数名で不審者に対応しました。その際、さすまたの使い方等を実際に指導していただきました。

避難訓練が終わった後、体育館において、不審者に会ったときにきしゅう君の家へ駆け込む訓練をしました。6年生の女子2人が下校途中に不審な男に声をかけられるという想定で行われ、きしゅう君の家で不審者の特徴などを答えるロールプレイングをしました。そして、不審者に会ったときの対応について御指導いただきました。

今回教えていただいたことを忘れず、教職員一同、子どもたちの安全を守るために努めていきます。また、子どもたちには自らの安全を守るための大切さを繰り返し指導していきたくと考えます。御家庭でも御指導をお願いいたします。



## 手洗い指導・食育指導(1・2年)

1月14日(火)に1年生を対象に手洗い指導を、1月17日(金)には2年生を対象に食育指導を給食センターの栄養士から受けました。1年生は石けんを使って細かい部分まできちんと洗わないときれいにならないことを教えてもらいました。また、2年生は食べ物の仲間とその働きについて知り、丈夫な体をつくるためには、何でも好き嫌いなく食べることが大切なことを学びました。



## ベネッセ総合学力調査

17日(金)、全学年で「ベネッセ総合学力調査」に挑みました。これは、子どもたちの学力の定着状況を把握し、今後の授業改善や個に応じた指導を充実させ、学習した内容の定着を図ることを目的に実施しているものです。国語、算数の2教科のテストを受けましたが、子どもたちはよくがんばっていました。

今回のテストの結果を分析して子どもたちの学力の実態を把握し、3学期残りの期間や春休みの課題、さらに新年度の指導についての方策を考えていきます。



